



INE arranca el lunes proceso para elección de juzgadores

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, informó que el próximo lunes arranca el proceso para elegir jueces, magistrados y ministros.

El Consejo General sesionará el lunes para establecer los primeros acuerdos de organización de los comicios derivados de la reforma judicial.

Taddei señaló que instalarán la Comisión Temporal de Seguimiento a la Elección Judicial y establecerán las directrices para

elaborar el calendario de actividades que culminará con la jornada de elección del próximo 1 de junio.

“El Consejo General hará la declaratoria de inicio del proceso electoral y el otro es para que las áreas directivas inicien los trabajos del marco geográfico electoral que se va a ocupar y que va a ser la base, y segundo todo el calendario de actividades”.

La presidenta del INE dijo que van a definir el marco geográfico para tener un diagnósti-

co de cuánto va a costar la elección judicial.

Adelantó que el INE tendrá que organizar una elección diferente y no será por distritos electorales, sino que se tomarán en cuenta las áreas de adscripción de los juzgadores.

El reto, indicó, es que la elección judicial se realice con los mismos estándares de confiabilidad y calidad que la pasada elección federal.

Reconoció que hay muchas dificultades operativas, pero “es en lo que estamos trabajando, para eso están las áreas técnicas y la “complejidad es esa, porque estamos partiendo de cero, estamos poniendo las reglas del juego, no hay leyes secundarias, no están participando los partidos políticos”.

/ ANGEL CABRERA



TRÁMITE. Guadalupe Taddei informó que se hará la declaratoria del proceso.